

Veteranenspiel Kanton Solothurn



Das 2008 gegründete Veteranenspiel, wohl die «jüngste» Blasmusikformation des Kantons freut sich, der ältesten Musikgesellschaft des Kantons Solothurn zum Geburtstag konzertieren zu dürfen. Das wohl grösste Blasorchester des Kantons mit aktuell 75 Musikantinnen und Musikanten und einem Durchschnittsalter von 72 Jahren probt im Schnitt alle drei Wochen an einem Donnerstagnachmittag in Kestenholz und tritt mit seinen Konzerten um 3 im ganzen Kanton auf, wobei das Promenadenkonzert in Solothurn und die Galakonzerte im Mühlemattsaal in Trimbach jeweils Höhepunkte im Jahr sind. Mit unserem Dirigenten Robert Grob durften wir seit 2015 alljährlich Konzerte zB. mit Noëmi Nadelmann, Walter Scholz, Pepe Lienhard, Gabi und Walter Grob und den Geschwistern Biberstein aufführen. Ein ganz besonderes Ereignis waren für uns die Aufnahmen für unsere CD im Jahr 2019 und die CD-Taufe mit den Paten Jolanda Stöcklin-Jäggi und Gardian Pater Josef Bründler in Trimbach.

Die Galakonzerte 2022 in Trimbach finden am 15. und 16. November im Mühlemattsaal in Trimbach statt. Wir freuen uns heute schon auf sie.